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***Строительство дворца олимпийских видов спорта «Черноморский»
продолжается. Сегодня новым подрядчиком были объявлены сроки завершения
строительства. На месте строительства побывал глава города Владимир
Синяговский, и вот как он оценил ход строительства.

  

***«Все идет по плану. У нас сменился подрядчик, пришел очень серьёзный. На
сегодняшний день, как видите, заканчиваются инженерные работы. Впереди
благоустройство территории. Буквально на днях начнут закрывать фасады».

  

***Чтобы определиться с выбором фасада, строители изучили наработанный опыт
олимпийских объектов. Остановились на двух вариантах. Сейчас проектные
институты прорабатывают оба предложения. Новый фасад должен быть не только
красив, но и долговечен. Необходимо, чтобы он отвечал погодным условиям
морского города, серьезным ветровым нагрузкам.

  

***Следующий вопрос, как сообщил глава, это установка оборудования. Срок
завершения работ и ввода в эксплуатацию - конец следующего года.
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